

La République du Centre, 10 janvier 2014

FAY-AUX-LOGES

Anne Besnier tirera sa révérence en mars

Mercredi, à la salle polyvalente, la cérémonie des vœux revêtait un caractère particulier pour le maire, Anne Besnier. En effet, l'élue cessera ses fonctions en mars.

C'est donc une soirée émouvante à laquelle ont assisté de nombreux habitants et personnalités politiques. « J'ai fait le choix de ne pas briguer un troisième mandat par conviction personnelle. Je pense



CÉRÉMONIE. La première magistrate a, pour la troisième et dernière fois, présenté ses vœux en tant que maire.

qu'une commune doit changer régulièrement de premier magistrat. Je tiens à dire que j'ai énormément appris auprès de vous tous, surtout humainement parlant. »

Anne Besnier a tenu à rappeler toute l'importance de respecter l'autre et de ne pas perdre de vue la richesse humaine. Le maire a conclu son discours en souhaitant beaucoup de succès à la future équipe. ■